

29回生 学年通信 第2号

4月30日発行

# The Prime 29

## 校内オリエンテーションを実施しました

4月16日(金)に、校内において1年生のオリエンテーションを行いました。

新型コロナウイルス感染症予防に留意しつつ、以下のようなさまざまなプログラムに生徒たちは積極的に参加しました。



午前中は「校長講話」から始まり、各部部长の先生方から、三田西陵高生の在り方について、さまざまな観点から話を聞きました。生徒たちは、記録用紙に熱心にメモを取りながら、西陵生としての自覚を深めていたようです。



その後、体育館において「集団行動」の訓練を行いました。指示をよく聞いてそれに従う練習に主に取り組みました。

昼食前には学年の進路担当から、基本的な学習姿勢についてアドバイスを受けました。授業においても考査についても、間違った問題のやり直しをきちんと行うことが実力をつけるには大事であるということや、毎週の小テストや週末課題の大切さについて話を聞きました。

午後は「中学生からの脱却!」と題した、三田西陵高校オリジナルの脱出ゲームに、5人1組のグループで取り組みました。



学校中にちりばめられた課題に取り組み、最後までグループ全員で最終課題に挑みました。



この一日を通じて、自分が三田西陵高校 29 回生の  
一員であるという自覚を持ち、新たな人間関係を築い  
ていくきっかけにしてくれていればと思います。



### <事後アンケートより生徒の感想(抜粋)>

・各部長講話では、中学と高校の違いなど将来に必要な話をしてくれてよかったです。

・校内オリエンテーションは正直あまり面白くないと思ってました。でも、とても面白く校内や学校のことを知ることが出来ました。

・学校のルールなどいろいろなことが詳しく分かったし、理解することができた。

・今まで喋ったことのない人とも話せてクイズも難しかったけど、楽しくできたと最後まで正解できたのでよかったです。

・西陵高校について理解できたとし、1年生と仲良くなることが出来た。学校のルールを守って楽しい学校生活を送ろうと思う。

・校外のオリ合宿が無くなって、とても残念だったけれど、説明をきちんと受けて高校のことがよく分かったし、何より「中学生からの脱却」がとても楽しかったです。クラスメイトとも仲良くなれたし、教室の場所も知ることが出来ました。



### 【1年生 5月予定】

17日(月) 1学期中間考査1日目  
(20日まで)

20日(木) 1学期中間考査最終日  
生徒会立会演説会  
夏服引き渡し

21日(金) カウンセリング(午後)

24日(月) 教育実習開始(3週間)

25日(火) カウンセリング(午後)

※5/14に予定されていた学年懇談会は  
中止となりました。

※カウンセリングは保護者の方もご利用いただけます。ご希望の方は担任までご連絡ください。

### 【保護者のみなさまへのお願い】

学校の連絡メール配信への登録がまだの方は、登録をお願いいたします。

以下に空メール(件名・本文不要)を送信して、指示に従って登録してください。

[p.sanda-seiry-shs@s2.ktaiwork.jp](mailto:p.sanda-seiry-shs@s2.ktaiwork.jp)

※空メールを送信できない機種では、本文または件名に適切な1文字を入れて送信してください。

